



27 MAY 2024

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

...Hs. 11:21
...C.D. 53928

RESUELVE:

ARTÍCULO 1 - Otorgar la distinción Diploma de Honor a la Trayectoria Destacada al sacerdote Fabián Alberto Belay en reconocimiento a su labor pastoral y social al servicio de la comunidad, por el acompañamiento espiritual que brinda a las personas y comunidades más vulnerables y por su valiosa e incansable tarea en la prevención y la recuperación ante las adicciones.

ARTÍCULO 2 - Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de la distinción.

ARTÍCULO 3 - Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

ARTÍCULO 4 - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

ARTÍCULO 5 - Regístrese, comuníquese y archívese.

EDGARDO PORFIRI

DIPUTADO PROVINCIAL



FUNDAMENTOS

Señora presidente:

El sacerdote Fabián Belay nació el 3 de noviembre 1978 en la ciudad de Rosario, donde realizó sus estudios sacerdotales en el Seminario San Carlos Borromeo y recibió la ordenación sacerdotal el 6 de agosto de 2009.

es cura y referente de la Social Pastoral de Drogadependencia del Arzobispado de Rosario. Es Profesor de Ciencias Sagradas por el Instituto Particular Superior San Carlos Borromeo y Bachiller en Teología por la Facultad de Teología de la Pontificia Universidad Católica Argentina Santa María de los Buenos Aires.

En su fecunda tarea sacerdotal ha ocupado los ministerios de Vicario parroquial de la Basílica Catedral de Rosario (2009-2011), Miembro de la Comisión arquidiocesana para la celebración del 75° Jubileo de la Arquidiócesis (2009), Administrador parroquial de San José Obrero de Capitán Bermúdez (2011-2015), Asesor espiritual de la emisora radial FM del Rosario (2013), Secretario del Consejo Presbiteral (2013-2015), Miembro del Consejo Presbiteral (2015-2023), Delegado episcopal para la Pastoral de Drogadependencia, desde 2013, Miembro de la Comisión para la Formación Permanente del Clero, desde 2013, Responsable del acompañamiento del clero joven, desde 2013. Actualmente es párroco de María Madre de Dios y rector de la Iglesia Buen Pastor, en la ciudad de Rosario.

El sacerdote Fabián Belay ha demostrado, a lo largo de su trayectoria, un profundo compromiso con los valores de la fe, la solidaridad y la justicia social. Su trabajo incansable y su dedicación hacia las comunidades más vulnerables han dejado una huella imborrable en la vida de muchas personas. Y ha sabido combinar de manera ejemplar su vocación religiosa con un enfoque humano, brindando apoyo espiritual y emocional a quienes lo necesitan. Su presencia constante en la vida de la comunidad ha sido una fuente de consuelo y esperanza para muchos.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

A través de su labor pastoral, Fabián Belay ha promovido la educación y la formación integral de niños y jóvenes, inculcando en ellos valores de respeto, responsabilidad y solidaridad. Ha impulsado numerosas iniciativas educativas que han permitido a muchos acceder a una formación de calidad.

El sacerdote Fabián Belay ha liderado múltiples proyectos sociales destinados a mejorar las condiciones de vida de los sectores más desfavorecidos. Desde comedores comunitarios hasta programas de asistencia a personas en situación de calle, su labor ha sido fundamental para atender necesidades básicas y urgentes.

Su trabajo en defensa de los derechos humanos y su lucha constante por la justicia social han sido pilares de su acción comunitaria. Ha sido un ferviente defensor de la paz y la convivencia pacífica, promoviendo el diálogo y la comprensión entre distintos sectores de la sociedad.

Gracias a su capacidad de organización y liderazgo, ha logrado movilizar a la comunidad para acompañar en proyectos de prevención de adicciones. Su enfoque colaborativo ha permitido la creación de redes de apoyo y solidaridad que han fortalecido el tejido social.

El Hogar Misericordioso, fundado y dirigido por el sacerdote Fabián Belay, se ha convertido en un refugio para muchas personas que luchan contra las adicciones. Su enfoque integral y humanitario ha sido crucial para ofrecer una segunda oportunidad a quienes se encuentran en situaciones de vulnerabilidad extrema.

En el Hogar Misericordioso, el sacerdote Fabián Belay ha logrado combinar el apoyo espiritual con terapias y programas de rehabilitación, creando un entorno seguro y acogedor donde los residentes pueden recibir la ayuda necesaria para superar sus adicciones. Su dedicación personal y su empatía han sido fundamentales para la recuperación de muchos jóvenes.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

El trabajo del sacerdote Fabián Belay no se limita a la rehabilitación; también se enfoca en la reinserción social y laboral de los residentes del Hogar Misericordioso. A través de talleres, capacitaciones y programas de empleo, se ha brindado a estas personas las herramientas necesarias para reconstruir sus vidas y reingresar a la sociedad con dignidad y autonomía.

Además de su trabajo directo con personas en recuperación, el sacerdote Fabián Belay ha sido un activo promotor de la educación y la prevención en el ámbito de las adicciones. Ha organizado charlas, talleres y campañas de sensibilización en la comunidad, buscando informar y prevenir sobre los riesgos de las adicciones y fomentar estilos de vida saludables. Y es también Co-Director de la Diplomatura en Prevención de Adicciones que se dicta en forma gratuita y virtual, desde la plataforma de la Facultad de Derecho de la UCA.

Gracias a la labor del sacerdote Fabián Belay y el equipo del Hogar Misericordioso, se ha creado una sólida red de apoyo comunitario. Voluntarios, profesionales de la salud, y miembros de la comunidad trabajan conjuntamente para ofrecer un soporte integral a las personas en recuperación.

Los numerosos testimonios de personas que han logrado superar sus adicciones gracias a la contención recibida en el Hogar Misericordioso son un claro reflejo del impacto positivo y transformador de la labor del sacerdote Belay. Son muchas las historias de superación y de trabajo permanente para prevenir las adicciones. Esas historias son una inspiración y un ejemplo del poder de la solidaridad y el amor al prójimo.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

El sacerdote Fabián Belay, fue nombrado como Delegado Episcopal para la Pastoral de Adicciones, y desempeña un papel crucial en la Iglesia católica, enfocado en abordar y ofrecer soluciones pastorales a los problemas relacionados con las adicciones.

En el año 2023, el papa Francisco lo nombró Obispo Auxiliar de Rosario por su labor pastoral y antes de su consagración episcopal, prevista para agosto de 2023, Fabian Belay solicitó ser dispensado del nombramiento y no seguir el camino de su ordenación obispal. De sus propios dichos en la carta presentada en esa oportunidad, el sacerdote Belay consideró que su vocación sacerdotal es su identidad más profunda y que es un tiempo de continuar los procesos iniciados y no ocupar nuevos lugares.

En virtud de lo mencionado, solicito a mis pares que acompañen con la aprobación, del presente proyecto de resolución.

EDGARDO PORFIRI
DIPUTADO PROVINCIAL